
REQUERIMENTO N°   798     /06 
De Informações 

 

 
“Acerca da desativação do Posto 
da Guarda Municipal no bairro 
Mollon”. 

 
Considerando-se que, antigamente existia um posto da 

guarda no bairro Mollon, mais precisamente na Rua do Mercúrio, fato que 
trazia maior segurança aos moradores, tendo em vista que inibia, em certa 
medida, a ação de criminosos, e no entanto, sem motivo aparente o posto 
foi desativado, sendo seu prédio destruído por vândalos; 

 
Considerando-se que, munícipes procuraram este vereador 

para reclamar que esse pedido seja efetuado imediatamente, deixando as 
pessoas mais tranqüilas, pois é o que esperam, e 

 
Considerando-se ainda que, essa situação causa grande 

temor para as pessoas que precisam sair ao trabalho e escola, em horários 
da noite e também de madrugada, pois muitas mulheres, jovens e 
adolescentes precisam passar pelo local, 

 
                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1 – Por que o posto foi desativado? 
 
2- A administração tem conhecimento da destruição do local que abrigava 
o posto?  
  
3- Se a resposta do item (2) for positiva, qual motivo de não ser tomada 
nenhuma medida? 
 
4- Se a resposta do item (2) for negativa, quais medidas serão tomadas, 
após o Executivo tomar conhecimento do fato citado acima?  
 
5- Outras informações pertinentes.   
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de agosto de 2006. 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


